

## ご挨拶 おかげさまで開設10周年

グループホーム花は、平成18年4月1日に初めての入居者様をお迎えして10年の月日が経ちました。これもひとえに皆様の温かいご厚情の賜物と役職員一同心より感謝申し上げます。楽しい時も苦しい時も入居者様ご家族様に支えられてまいりました。また、地域の皆さん、旭川

藤女子高等学校や旭川実業学校の皆さん、福祉の各団体の皆様など大変お世話になっています。

私は、志一つで以前とは全く違う福祉の世界に飛び込んでまいりました。認知症介護にふれて驚き、日々もまれながら勉強を重ねてまいります。今後とも御支援を賜りますことをお願い申し上げます。

## Aユニットのご紹介



～洗濯物たたみ・干し、もやしのひげ取り、新聞紙たたみ、茶葉の袋詰め、ひまわりの種取りなどこまめにされます～座って行う仕事は何でも気持ち良く行っています。特に洗濯物の仕分けは得意で、スタッフの間違いを見つけて頂くほどです。毎日の体操、歩く運動、ナップル、新聞雑誌を読まれ、自分の体がおとろえない努力を日々されています。



～タオルたたみ・道具もの  
お手伝いをしていただいています～スタッフが手を添えて一緒にタオルをたたむとともに嬉しそうに喜ばれています。そして、いつもスタッフのそばで荷物などを持っていていただくお手伝いなどスタッフの気持ちを和らげてくれています。



～洗濯物たたみ・干し・新聞紙たたみ・  
もやしのひげ取り・種の選別を  
していただけています～座ってできる事は何でもしていただけています。特に洗濯物干しやメニューボード消しは専属仕事で、綺麗なボードに書き込む時は気持ちがいいです。夜には「ここにおいて布団あったかいよ」とスタッフに優しく声をかけてくれます。

来月は、Bユニットの生活を紹介させていただきます。



## 施設長コラム

リンゴは昔から「医者はいらす」

から28年間、約一万人の男女を

とよく話を聞きます。リンゴには

調べた疫学調査から、リンゴ摂取

は、脳卒中になるリスクを男性で

41%、女性で39%下げる報告

があるそうです。そしてこのリス

ク低減効果は、ワインやお茶、玉ねぎよりも高いそうです。その他

## リンゴを一日一個食べると医者いらす！

にもがん予防やアレルギー予防な

どのが効果があり、身近な食べ物の

シングを食べています。少しずつ

中では驚かされる健康食品の一

つです。私はリンゴをはじめ果物

が気になるようになり、長生き

になります。そしてこのリス

ク低減効果は、ワインやお茶、玉

ねぎよりも高いそうです。その他

のものを感じているところです。